



# 大内地区PTA連合会 教育環境協議会からの回答

先にPTA会員の皆様からお寄せいただいた市に対する要望事項につきまして、回答及び説明の会がありましたので、その内容をお知らせいたします。(岩谷小に関連する内容)

## 1 学校施設に関すること

天候に左右されることなく、子どもたちの授業・集会等を通じた学習機会を保障し、地域の避難所としての機能充実を図るために、市内各小中学校体育館に冷暖房（エアコン）を設置していただきたい。



学校のエアコン設置につきましては、特別教室やランチルームへの要望が多く、昨年度は国の補助金を活用しながら、市内全ての小中学校に対し、使用頻度の高い理科室への設置をしたところです。体育館への設置につきましては、地域の避難場所となっている他の施設の状況を踏まえながら、その必要性について検討してまいります。(教育学習課)

コロナ禍が一段落したが、学校に行くことができない児童生徒の学習機会の確保のためにも、オンライン学習ができる環境を早急に整えていただきたい。



1人1台タブレット端末を家庭に持ち帰る環境（フィルタリング等）は、令和4年度から整えております。市内各小・中学校共通のソフト（Microsoft Teams）やZoom等を使い、双方向でのやり取りができる環境も今年度整備が完了しました。また、デジタルドリルも整備しており、個別の学習の機会として日常的に活用していただきたいと考えております。(教育学習課)

岩谷小学校体育館の女子トイレが狭く、座ったり立ったりする時にぶつかるなど不便なため、対策を考えていただきたい。



広さについて、児童が使用するには問題ないと思われませんが、学習発表会等で保護者が一斉に利用する時などは、教室棟のトイレを利用するなどのご協力をお願いします。(教育学習課)

今年度は故障のため学校のプールが使用できなかったが、来年度は使えるようにしていただきたい。



プール設備（ポンプモーター、ろ過機用ろ材、プールサイド床等）の老朽化により、高額な修復費が見込まれたため、今年度はB & G海洋センターを利用したプール授業となりました。学校側としては、天候に左右されず、また一回の準備で長時間の授業を行える等、利点が多かったようです。こうしたことから今後は今年度と同様な授業を行って行く予定です。（教育学習課）

## 2 交通事故防止対策

小中学校通学路周辺において、熊等の野生動物の目撃情報が頻発しており、子どもたちの安全確保のため、近くの雑木や雑草を定期的に刈っていただきたい。



市道沿いの除草については適宜対応に努めて参ります。なお、クマ等に出会わないために、音を立てて歩くなど鉢合わせを避けること、えさとなるものを家の周りに置かないなど、地域ぐるみのご理解が必要です。また、私有地等での対応についても地域の皆さまのご理解とご協力が不可欠となりますことをご承知願います。（産業建設課）

国道105号線沿い岩谷麓入口の押しボタン信号あたりにおいて、周囲から見えづらく危険なため、草刈りをもう少しまめにしていただきたい。



道路管理者である秋田県に要望して参ります。（産業建設課）

岩谷町内において新築住宅が多くなってきたことから、町内における車の往来による危険が一段と高まっている。子どもたちの安全を守るために、元高橋本店前の十字路に押しボタン式信号を付けていただきたい。



由利本荘警察署へ申請している状況です。（市民サービス課）

深沢のバス停付近の除雪が、バス時間より遅くなる時があるため、早めの除雪をお願いしたい。



国道の除雪については管理者である県に要望をして参ります。なお、除雪作業は午前7時までに完了させることを原則として行っておりますが、降雪状況によっては作業の遅延が生じてしまう状況もご理解願います。（産業建設課）

## 3 その他

利用申込は1ヶ月分を月末に提出するので変更になることも多く、その都度学童の開く時間に合わせて電話するのは困難であり不便なため、学童の利用申込や休みの連絡をインターネットでできるようにしていただきたい。



学童が閉鎖されている時間帯における利用や休みの連絡については、学童備え付けの留守番電話でも対応しておりますので、ぜひご利用ください。なお、支所の開庁時間においては、市民サービス課でも連絡を受け付けております。児童の安全な受け入れのために、これらを活用し、確実なご連絡をお願いいたします。インターネットでの連絡等に関しては、市内の他の学童保育施設と合わせた取り組みとなりますので、引き続き協議してまいります。（市民サービス課）